

Protokollauszug

Sitzung des Verwaltungsausschusses vom 07.12.2020

TOP 7. Sonstiges

Wortmeldungen: Herr Beyer, Herr Naumann, Frau Rakow, Herr Brüggert, Herr Warn

Herr Beyer kam auf das Thema „Social Media“ zu sprechen. Er informierte darüber, dass die Facebook-Seite im Bereich der Pressestelle abgeschaltet wurde. Die Verwaltung beabsichtigt, dies auch bei den anderen Facebook-Seiten durchzuführen. Bis es eine Alternative gibt, bleiben die Instagram-Accounts erhalten. Die Nutzerzahlen auf Instagram sind recht hoch. Der Aufwand zur Betreuung der Seiten hält sich in Grenzen. Des Weiteren wird die Verwaltung versuchen, die Instagram-Seiten so datenschutzsicher, wie nur möglich, zu gestalten.

Herr Naumann meldete sich zu Wort und teilte mit, dass seine Fraktion eine andere Auffassung zur Sache vertrete. Die Facebook-Seiten der HWI sind ein gutes Werbeinstrument. Zudem hätte seine Fraktion es für richtig angesehen, den Weg der Abschaltungen über die Bürgerschaft zu gehen.

In der folgenden Diskussion wurden weitere Fragen gestellt und Themen angesprochen:

- Betreiben andere Ämter der HWI ebenfalls Facebook-Seiten und werden diese auch gelöscht?
- Warum wurde nach der Beratung des Verwaltungsausschusses und noch vor der Beratung der Bürgerschaft die Facebook-Seite gelöscht?
- Ist die gelöschte Facebook-Seite noch reaktivierbar?
- Warum muss die HWI Vorreiter sein?
- Ist die Personalstelle, die die Facebook-Seite betrieben hatte, dann noch notwendig?

Die Fragen beantwortete Herr Beyer.

Herr Beyer machte noch einmal darauf aufmerksam, dass alle noch bestehenden Facebook-Seiten nach und nach ebenfalls abgeschaltet werden. Als Kompromiss bleiben die Instagram-Accounts bestehen.

Des Weiteren stellte Herr Beyer Folgendes klar: Der Verwaltungsausschuss kann Empfehlungen aussprechen, die die Verwaltung befolgen kann, aber nicht muss. Die Betreuung der Instagram-Seiten als Kompromiss wird auch nur so lange erfolgen, wie es vertretbar ist. Des Weiteren ist der Bürgermeister verantwortlich für die Organisation seiner Mitarbeiter. Die Verantwortung trägt im Übrigen auch der Bürgermeister, sofern Instagram- und Facebook-Seiten betrieben werden.

